

Viernes 30 de mayo a jueves 05 de junio de 2025
tiemposemanario www.semanariotempo.cl

Semanario
TIEMPO | 17

OFF THE RECORD

Buenos abogados

En realidad todo indica que el caso Papaya Gate al menos en lo referente a fraude al fisco será un procedimiento simple y que conducirá a la absolución de Lucía Pinto y en el peor de los casos una eventual condena tendría cumplimiento en libertad. Puesto que una cosa es la responsabilidad política, otra es la responsabilidad administrativa y otra muy diferente es la responsabilidad penal. Y de acuerdo a lo que señalaron los abogados, ella solo firmó documentos y realizó gestiones en "la confianza" del rol profesional de sus subalternos...

Y entre tanto abogado capitalino sobresale la intervención del ex fiscal Enrique Labarca, que sin duda no hará para nada sencillo el trabajo para la fiscal Perivancic o el Consejo del Defensa del Estado, que mostraron varios vacíos y debilidades...

Los Choros

Aprobaron un proyecto minero birregional que tomará agua de la quebrada de Los Choros y parece que los ambientalistas se quedaron dormidos o son un poco más choros sólo en algunas ocasiones.

Un banquete

Para la presentación del PLADETUR el resort Rosa Agustina se preparó con todo... Puso lo mejor de lo mejor para los cerca de 200 invitados que viajaron a Guanaqueiros. Y el coctail... Uf. "Bocatto di Cardinale".

Gran ausente

Y a propósito, en la formalización del caso Papaya Gate el gran nombrado y gran ausente en el proceso es el abogado Eduardo Espinoza Rodríguez, que al menos fue nombrado 25 veces en las intervenciones de abogados. Decían que caí todo pasó por su visto bueno y validación...

Gabriela

Fue bueno ver con sonrisa abierta y sincera al gobernador Cristóbal Juliá, muy relajado exponiendo en su cuenta pública. Y entre tanto anuncio fue muy enfático en ciertos puntos... Por ejemplo en la promesa de que la celebración por Gabriela Mistral este año será "en grande"...

Don Víctor Hugo

Falleció el ex fiscal y primer fiscal regional de la Región de Coquimbo, Víctor Hugo Villarroel. El ex fiscal Adrián Vega dejó un buen mensaje en redes sociales:

"Una gran persona Víctor Hugo, deja un legado en la región que abrazó con cariño y respeto. Instauró la reforma procesal penal junto a un puñado de idealistas que deseaba una mejor justicia penal para Chile. Ya descansa en paz".